SPORT

Hönggerinnen in der Regionalmeisterschaft

Athletinnen aus der ganzen Schweiz reisen nach Höngg: Am 22. und 23. März finden die Regionalmeisterschaften der Synchronschwimmerinnen im Hallenbad Bläsi statt.

12. März 2025 — Redaktion Höngger



Am Wochenende vom 22. und 23. März lädt ein sportliches Highlight ins Hallenbad Bläsi: Hier werden die Regionalmeisterschaften der Synchronschwimmerinnen abgehalten. Es ist der erste grosse Küren Wettkampf in dieser Saison, der zwei Tage voller beeindruckender Choreografien und sportlicher Höchstleistungen verspricht, wie einer Medienmitteilung der Limmat-Nixen Zürich zu entnehmen ist.

Die Clubs des Regionen Zentralschweiz Ost (RZO), Ostschweiz (ROS) und Svizzera Italiana (RSI) fiebern dem Event entgegen und möchten ihre über den Winter einstudierten Küren präsentieren. Über 200 Athletinnen aus der ganzen Schweiz – von Lugano über Buchs bis Zürich – werden erwartet.

Es wird ein besonderes Erlebnis: «Die Regionalmeisterschaften sind nicht nur für unsere Athletinnen ein Highlight, sondern auch für das Publikum eine einzigartige Gelegenheit, die Eleganz und Präzision unserer Sportart hautnah zu erleben», sagt Olga Smal, Fachwärtin Artistic Swimming im Vorstand des RZO. «Wir freuen uns über jede Unterstützung von den Rängen – sie gibt den Schwimmerinnen zusätzlichen Antrieb.»



(Foto: zvg)

Vier Hönggerinnen am Start

Bestimmt freut sich auch der Zürcher Traditionsverein Limmat-Nixen, der mit vier talentierten Schwimmerinnen aus Höngg vertreten ist, über Unterstützung aus dem Publikum. Namentlich sind das Malea, Gemma, Sienna und Iman. Seit ihrer Gründung im Jahr 1961 konnten sich die Limmat-Nixen Zürich insgesamt 41 Schweizermeistertitel holen.

Gemäss Medenmitteilung sind sie einer der führenden Artistic Swimming Vereine der Schweiz, aber auch weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt, dies dank spektakulären Gala-Shows, dem Engagement von Top-Trainerinnen und Teilnahme an internationalen Wettkämpfen.

Wer sich beim Zuschauen des Wettkampfs inspiriert fühlt, kann bei den Limmat-Nixen Zürich schnuppern gehen: Der Club führt regelmässig Schnupper- und Anfängerkurse durch und bildet Schwimmer*innen – sowohl Kinder als auch Erwachsene – auf allen Teststufen des Artistic Swimming aus.

Die Türen des Hallenbads Bläsi stehen während der Regionalmeisterschaften allen offen, der Eintritt ist kostenlos, und die Zuschauer*innen dürfen sich auf ein vielfältiges Programm freuen: Von anspruchsvollen Figurenwettkämpfen und technischen Küren einzelner Solistinnen bis hin zu mitreissenden Team-Programmen mit bis zu zehn Schwimmerinnen.

Die Nixe aus Höngg

Die Limmat-Nixen legen besonderen Wert auf die Förderung junger Talente. Gemma, eines dieser Nachwuchstalente, hat der «Höngger Zeitung» von ihrer Leidenschaft erzählt.

Hier gehts zum Interview.

Regionalmeisterschaften im Artistic Swimming

Das Programm startet am Samstag, 22. März, um 9 Uhr und dauert bis 20.30 Uhr.

Am Sonntag, 23. März, können Besucher*innen von 9 bis 18 Uhr weitere Küren bestaunen.

Der Eintritt ist frei.

1